

Témoignages de consommateurs

ancienne heroinomane

Par [Profil supprimé](#) Posté le 10/12/2009 à 11:25

bonjour,je viens témoigner de mon histoire afin que d'autres personnes essaient de prendre conscience que l'ont peu tout perdre en un rien de temps a cause de l'héroïne.Moi j'ai été heroinomane pendant 6ans,je viens de tout perdre il ya 5mois ma maison,ma famille,beaucoup d'argent!je me retrouve aujourd'hui dans un foyer d'hébergement séparée de mes enfants,je les vois toujours mais c très difficile la séparation!J'ai fait beaucoup de mal a leur papa sans le vouloir ni m'en rendre compte,d'ailleur,au début j'en voulais a la terre entière de se qui m'arrivais mais j'ai fait le point sur tous sa,et je me suis rendue compte que je pouvais m'en vouloir k'a moi même,en effet mon ex-comcubin ma prévenu mintes et mintes fois ke j'allais tous perdre,je ni prétéeé pas l'oreille tant que j'avais mon ptit "kep" à fumer!et aujourd'hui au bout de 6ans g tout perdu!!j'avoue k'au début comme je l'est dit tout à l'heure j'en voulais a tous le monde,mais aujourd'hui je me dis que c'est une chance car je n'est que 28ans,et je peus tout reconstruire heuresement!!mais,je remercie le ciel de m'avoir donner cette lecon de vie car grace a sa,me retrouver en foyer,et tous cela ma vraiment fait arréter,mais si je témoigne c'est pour que si vous êtes dans mon cas avant a savoir heroinomane n'attendais pas de tout perdre pour réagir, car même si aujourd'hui je le prends comme une nouvelle chance,je me dis que c'est comme même malheureux d'avoir tous perdu pour prendre conscience que c'est de la pure MERDE!!